

A la conquête des Avaloirs !

A l'heure de son baisser de rideau, la première édition du Trail des Avaloirs restera dans les mémoires comme l'un des plus beaux événements de sport nature dans notre Nord-Mayenne : accueil chaleureux, organisation millimétrée, menu varié, parcours parfaitement balisé, profil exigeant, paysages à couper le souffle,..



Traileurs, randonneurs, membres de la section Athlétisme de l'Intrépide de Pré-en-Pail, bénévoles, spectateurs, bravo à vous tous ! Vous avez été à la hauteur de notre Mont des Avaloirs ! Vivement la prochaine édition...

Willy LABBE, vainqueur du 105 km en un peu plus de 10 heures

